

Bessoncourt

Le village décoré par les tout petits

Cette année, les 62 enfants des trois classes de maternelle ont été associés à la réalisation des décors de Noël de la commune.

A l'initiative de Daniel Graf, l'homme-orchestre de cette aventure au sein de l'association bessoncourtoise d'animation, les enseignantes Mmes Robert, Bertrand et Viault ont souscrit avec enthousiasme au projet, sachant que les grands et les moyens y avaient déjà participé l'année dernière.

Pour cette nouvelle édition sur le thème des sapins, les enfants ont colorié 172 boules d'un diamètre de 15 à 30 cm. Les adultes ont préparé les rondelles de bois compressé et y ont appliqué la sous-couche de manière à ce que les petits n'aient plus

qu'à apporter leur touche créative. Les couleurs retenues étaient bien sûr celles de Noël : le vert et le rouge.

Après quelques intenses séances de travail de masquage, de traçage, de mesure et de peinture, le résultat est aujourd'hui visible à tous les endroits décorés de la commune. Les boules sur les sapins blancs sont les œuvres des élèves : les petits ont travaillé au pochoir, les moyens ont fait du collage alors que les grands ont produit des motifs géométriques. Certaines étoiles ont même été réalisées en ficelle.

Les enfants étaient très fiers de pouvoir montrer et expliquer aux adultes le travail réalisé. D'ailleurs, une partie de leur production a été installée dans la cour de l'école joliment décorée.



■ Les enfants étaient fiers de dévoiler une partie de leurs œuvres installées dans la cour de l'école.